

Pokalauslosungen Nachwuchs

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. August 2009 um 10:03 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 30. August 2009 um 15:58 Uhr

Nicht nur sechs Herrenmannschaften nehmen am Pokalwettbewerb der Region Rhein-Hunsrück teil, auch ein Jugend- und ein Schülerteam des TuS Dichtelbach sind in ihren Altersklassen gemeldet. Beide Mannschaften haben im Achtelfinale ein Freilos gezogen, sodass sie erst im Viertelfinale in den Wettbewerb einsteigen müssen. Mehr dazu unter folgenden Links:

[Jugend-Pokal](#)

[Schüler-Pokal](#)